

キッズみんなの日記

7月号

優秀作品紹介



★日常の「コマを生き生きと」★

体カテスト

今日、学校の三時間に、体カテストがありました。あくカと上体おこしをしました。どっちもいけつが出たのがとてもうれいす。



これからもいっぱい体カをつけたいです。

(小三 OTくん)

体カテストの結果と自分の気持ちをしっかりと書いているところが良いですね！今後の目標で締めくくっているところも良いですよ！体カづくり、頑張ってくださいね！

歩道きょう

おばあちゃんの犬のちやちやまるが歩道きょうにのれました。トラウマでしたが大じょうぶに歩きました。きょうは歩いて今日はおばあちゃんでもまけるほどのスピードを出していました。



(小三 Sさん)

ちやちやまるの元気な様子が伝わってくる日記で、読み手が温かい気持ちになります。トラウマを克服したちやちやまるも偉いですね！これからもちやちやまるを大事にしてあげてくださいね！

★★自分の思いを伝える★★

プールの楽しみ会

わたしは、プールの楽しみ会をしました。プールに入ったら、友だちと、同じグループでした。先にとびごみをしました。



「こわいなー。」って思いました。とびごみを、五回やりました。つぎにすべり台をしました。楽しかったです。それを二回やりました。

次に、ふねをしました。友だちと乗りました。それを三回やりました。楽しかったです。

さいごにボールプールをしました。とてもたのしかったです。きがえおわたたときに、外でプレゼントボックスをもらいました。とても楽しかったです。

(小三 MNさん)

カギカッコを使い、自分の気持ちを直接的に表しているのが良いですね！また、「怖い」という気持ちから「楽しい」という気持ちに変化しているところも上手に表現していますよ！

歯医者に行った

私の一番好きな食べ物冷たのブルーベリーをコーラに入れて食べる事です。コーラの中に冷たのブルーベリーを入れるとシャーベットみたいでもすごくおいしいです。



コーラは、歯に良くないとお母さんに聞いたのでゼロカロリーのコーラにしてみました。

が大じょうぶか心配でした。なので虫歯になったらコーラを飲むのをやめよう、お母さんと話しました。

私は「ドキドキ」しながら、頭の中では、ジヨーズの音楽がなっていました。「デーレン・デーレン」と鳴っていました。

結果は、虫歯になりかけがありました。とてもショックでした。「やっぱりブルーベリーにコーラなんだよな？」と家族に相談して、コーラを飲んだ時かならず歯をみがくという約束をしました。

(小四 SSさん)

擬態語や擬音語の使い方が上手ですよ！歯医者に行った時のSさんの心情がしっかりと伝わってきます。また、文章の構成も素晴らしいです！皆さんも真似してみてください！

ピアノの練習

今日は、ピアノの発表会がありました。曲はバームクーヘンです。いつもまちがえないところをまちがえてしまつて、すごく悔しかったです。



ピアノのともだちとドレスが色違いだったのでビックリしました。いつもはまちがえないところをまちがえたので、またしようせんしたいです。

(小四 YAさん)

「悔しい」や「びっくり」など、自分の気持ちをストレートに表しているところがとても良いですよ！出来事だけではなく、その時の気持ちを書くと、分かりやすい日記になりますね！

★★出来事や気持ちを

より細やかに伝える★★

暑い夏がやってきました。七月に入り、学校では待ちに待ったプールの授業が始まり、子どもたちの歓声が青空に響いていきます。水しぶきを上げながら泳ぐ姿や、水遊びを楽しむ様子は、夏の活力そのものですね。皆さんは、今年の夏をどのように過ごす予定ですか？プールでの新しい泳ぎ方を覚えたり、家族とのお出かけで新たな場所を発見したり、夏ならではの経験をたくさんしてくださいね！

私の夏はというと、毎年夏期講習一色で終わります。この仕事に就いてからというものの、夏の風物詩であるプールやお祭り、花火大会とは縁がなく、キッズ生達の日記を読むとちよつぱり羨ましくなってしまう。ただ、その反面、自分の子供のころと彼らを重ね、夏の思い出を振り返るといふ楽しみや彼らの成長を感じる嬉しさが、夏の日記はこの時期よりもわくわくした気持ちで読んでいます。

さて、今月号の「みんなの日記」では、そんなプールでの楽しい思い出や、家族との貴重な時間を過ごしたエピソードが満載です。学校でのプールの授業は、友達と協力して泳ぎを学んだり、水泳大会で自己ベストを更新したりする絶好のチャンス。また、家族とのお出かけは、普段とは違う景色や体験を通じて、家族の絆を深める素晴らしい機会です。

どうぞ、この七月号を手に取り、塾生たちの夏の輝きに満ちた日記をお楽しみください。彼らの言葉からは、夏の日差しのように明るく、海の波のように爽やかな気持ちを感じられるはず。暑い夏を乗り切り、新たな発見と成長を重ねていきましょう。

ゲームセンター府中くるる店

ぼくは今日、東京都、府中くるる店へ行きました。その日は父の日で、父さんがそこへ行きたいと言っていたので、そこへ車で一時間十四分で行きました。

そこは、すごく広くて、ゲーム機が数え切れないほどあってワクワクしました。全部でけい品は、三十個をこしていたと思います。とても

楽しかったです。夜ごはんは、

ブロンコビリーでディナーをしました。

ぼくは、そこで、ステーキを食べて家に帰りました。

ぼくは、自分でも楽しいと思ったけど、お父さんからしても、とても楽しい日になったと思います。



(小五 MMくん)

お父さん想いのM君の優しさが伝わってくる、温かい日記ですねーゲームセンターの様子も詳しく書いてありますよーそれにしてもそんなに景品が取れるなんてすごいですねー!

うなぎ

私は矢切につりに行きました。理由はなく、ただただつりに行きたかっただけだ。

矢切の川での夜つりは初めてだったが、いつもとあまり変わらない感じだった。えさはミミズ。家の庭でとったのだ。人もあまりいなかったから、魚がはねている音がよく聞こえる。お父さんは川のつりが大好き、

五、六本もさおを置き待っていた。そして、四十分後ほどに、あたりが

きたとき用にと付けていたすが鳴った。とつぎにさおをあげてみると、黒く長い魚



がついていた。うなぎだった。お父さんが、「できればうなぎがつかれるといいなあ」と言っていたので、一発目におめあてに会えるとうれしかった。

今、そのうなぎは小さいので家で「うなぎ君」という名前を付けてかかっている。長生きしてほしいと思っている。

夜釣りの様子の表現が素晴らしい、目の前に浮かんでくるようですよ。音に関する表現を上手に使っているの、周りの静けさ、あたりがきたときの臨場感を盛り上げています!

この間キャンプへ行きました。キャンプ場はトランポリンがあつても楽しい所です。私たちのテントは

コールマンのツールムテントでけっこう大きめです。でも私の家族はアスガルド十九・六にあ

がれていて、とても大きいです。けど今のテントで十分なのでそのまま使っています。キャンプで作るご飯はとってもおいしいです。

家族みんなキャンプ飯が大好きです。キャンプのじゅんびは大変です。特にくぎが大変です。けがをしないように気をつけなきゃです。あとはゆっくりキャンプを楽しみます

てそうめんを食べました。あとは帰る前におんせんに入ることが楽しみです。とても楽しかったです。

キャンプの楽しさがたくさん詰まった日記ですね!「気をつけなきゃです」の表現から頑張っているAさんのことが良くわかりますよ!先生もキャンプに行きたくなりました!

キャンプの楽しさがたくさん詰まった日記ですね!「気をつけなきゃです」の表現から頑張っているAさんのことが良くわかりますよ!先生もキャンプに行きたくなりました!



プールそうじ

私は、最近学校でプールそうじをしました。

まず、水着に着替えて、バケツの中に水を入れ、

プールの中にもくとう作業をしました。

バケツは意外と重くて、はこぼうとすると水がこぼれたり、自分の服にかかっ

うので、すこし大変でした。次は、ビート板やブルーシートをふく作業をしました。

ぬれたぞうきんでビート板などをふくのですが、青いビート板だとぞうきんも青色になつてしまうので、あまり楽しくなかつた

です。でも、きれいなプールをみると、やつてよかったなと思

いました。プール掃除の様子を詳しく表現してくれましたね!これから本格的にプールが始まりますが、きれいなプールを見るのは気持ちがいい

ものです。今日ぼくは、かしのテニス大会に行きました。

そしてきょうの大会が初めてのテニスの大会です。一つ問題があります。それは

この日の天気予報は雨でした。でもいっお朝の時点ではふつていなかった

のでやることになりました。そしてかしのついでにふつてきました。とりあえず様子見になり

しばらくして雨がやみました。そしてみんなで集合写真を撮ることになり

写真を撮りました。また雨やどりをし、しばらくして雨が

おさまつたので試合をすることになりました。そして次ぼくの番になったときまた雨が

ふりました。さすがに解散することになりました。一試合もできずに初試合を終え

ました。天気の神はどれだけおれをいじめたいんだと思

いながら帰りました。



(小六 SYさん)

プール掃除の様子を詳しく表現してくれましたね!これから本格的にプールが始まりますが、きれいなプールを見るのは気持ちがいいものです。

初めてイケア

あるイケアに行きました。イケアは、北おうから来たブランド

です。具体的には、キッチン用具やベッドやソファ、イス、ラグ、学習用つくえ、

ダイニングテーブル、たな、クッション、ぬいぐるみ、カーテン、ライトなどです。その中でいんしように残った物が入り口入

つてすぐに入った。お母さんもおおそそ一メートルものとても大き

くにおおそそ一メートルものとても大き



(小六 SKくん)

あら、それは災難でしたね。いかに雨に嫌われたのかというのが伝わってきますよ。K君のため息が聞こえてきそうなお日記です。今度は試合ができることを願っています。

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、

「ito@kondai.com」または、編集担当▼藤田 n.fujita@kondai.com まで、ご一しご一お寄せください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。